



## „Unser Bürgerpark Grüne Mitte ist etwas ganz Besonderes: Er ist ein Park, der Stadt und Menschen verbindet.“

Die Stadt Weinstadt hat am vergangenen Sonntag den Bürgerpark Grüne Mitte mit einem gelungenen Parkfest offiziell an ihre Bürgerinnen und Bürger übergeben. Zeit, für ein Gespräch mit der Parkmanagerin Anna Marion, die sich seit eineinhalb Jahren als Ansprechpartnerin um den Park und das Leben darin kümmert.

### *Frau Marion, was ist denn das Besondere am Bürgerpark Grüne Mitte?*

Da fallen mir viele Dinge ein. Denn unser Bürgerpark ist nicht einfach etwas gestaltetes Grün zwischen den Sied-



lungen. Der Bürgerpark ist mehr als eine reine Grünfläche. Er ist Zentrum für Begegnung, Austausch und Dialog. Durch ihn soll Gemeinschaft gestärkt werden und ein Verbindungsstück zwischen den Stadtteilen und den Menschen entstehen, damit der Park ein Herzstück der Stadt werden kann. Das Besondere am Bürgerpark sind daher die vielen engagierten Menschen, die sich in den Park vor Ort einbringen und

es freut mich, mit so vielen von ihnen in Kontakt zu treten.

### *Was sind Ihre Aufgaben als Parkmanagerin?*

In erster Linie bin ich Ansprechpartnerin für die Bürger und Nutzer des Parks. Das fängt bei profanen Dingen wie der Parkpflege an und geht weiter bis zur konzeptionellen Arbeit und der Planung von Aktionen und Veranstaltungen im nächsten Jahr. Und das gemeinsam mit Ehrenamtlichen, Interessenten und vielen bereits vor Ort ansässigen Vereinen. So bringen wir zusammen Leben in den Park.

### *Was hat sich denn in den vergangenen eineinhalb Jahren getan, seitdem Sie bei uns sind?*

Ich bin gestartet mit einer guten Grundlage aus den großen Beteiligungsprozessen und mit vielen Ideen – allerdings in einer Zeit, die von der Coronapandemie und all ihren Kontaktbeschränkungen geprägt war. Bei einem Mitmachpark, der auf Begegnungen und auch Veranstaltungen setzt, waren dies natürlich keine so guten Voraussetzungen. Der fehlende persönliche Kontakt vor allem im letzten Jahr hat vieles verzögert. Daher war gerade das Parkfest am Tag der Deutschen Einheit von großer Bedeutung für den Bürgerpark und mich.



### *Wie geht es denn jetzt weiter?*

Das nächste größere Projekt wird das Parkforum sein, welches in den Park nochmal einen ganz anderen Aspekt einbringt. Das Gebäude dient als Treffpunkt und ist mit seiner besonderen Pergola das Herzstück des Parks.

### *Haben Sie schon Pläne, wie Sie in Zukunft den Bürgerpark mit Leben füllen wollen?*

Durch den Park führt die Weinstadt Radrundtour, weshalb hier auch in Zukunft unter anderem das Thema Fahrrad eine wichtige Rolle spielen wird. Zudem möchten wir im nächsten Jahr mit der VHS Unteres Remstal kooperieren und das Thema Garten weiter verankern, dazu Veranstaltungen und Infos anbieten. Seit kurzem finden auch Lauffreffen für Mütter statt. Langfristig sollen im Park mehr regelmäßige Veranstaltungen entstehen, die die Bürger einladen mitzumachen. Wer sich einbringen möchte, kann sich gerne unter [buergerpark@weinstadt.de](mailto:buergerpark@weinstadt.de) melden.

